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らっていることではないかと思います。野球大会の決
算書には審判料としては載っていません。以前野球協
会の審判員を 6名お願いしていたこともありました。
が、その時 1 人5,000円ずつかかりました。野球協会
の人たちは審判が終わるとすぐに帰っていきます。そ
うしますと大会が終わってからのグラウンド整備やグ
ラウンドの後片付け、ゴミ拾いをしなければならない
のですが、それをするのは佐小ジャイアンツの父兄だ
けでした。これでは大変だということで、佐沼高校野
球部の監督にお願いし、佐沼高校野球部の生徒に審判、
運営をしてもらうことになりました。又、スポーツ少
年団は各チームに審判員を育成してもらっております。
昨年の38回の時は、佐沼高校が試験だったためだめで
したので、登米リトルシニアの人たちに協力してもら
い開催致しました。決算書にありますように、登米リ
トルシニアに30,000円、佐小ジャイアンツに30,000円
御礼金として出しました。
　うどんの件。うどん、野菜、肉等食材は持ち寄って
佐沼小学校の調理室を借りてロータリアンが作ったの
が始まりです。その頃、私は高野連に所属していまし
たので審判も手伝わされました。その時は、無償でし
た。その頃は 1 試合で500円位の審判料でしたがロー
タリーに関してはずっと無償でやらせていただきまし
た。時代も変わってきて無償という訳にはいかなく
なってきたのは事実ですが…。これは世の中の流れと
していたしかたないことです。現在、250円の天ぷら
うどんを600食作っております。 2 ～ 3 年前から予算
の削減を言われておりますが、どこを削っていくか、
皆様と検討していきたいと思います。10チームにした
時から経費も多くなり、なかなか縮小も出来ません。
（今日はフォーラムですので、数人の会員からも話を
いただきました。）
・佐沼小学校のグラウンドで開催していた時は、 1ケ
所で試合が出来る上、小学校の調理室を借りて食材を
持ち寄り自前でしたので経費はあまりかからなかった。
・その当時は剣道大会はなかったので、青少年委員会
の予算は今のように多くなかった。
・以前のように会員を大勢動員出来ないので、外部の
人の協力は必要である。
・青少年育成のため、又長く続いている事業なので、
工夫して継続していった方が良い。
・どこが、どの様に節約出来るか検討してやればよい。

三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員　加藤亮会員
小泉洋会員　大畑好司会員　布施孝之会員

・青少年奉仕委員会（武川毅委員長）
　 7月に新年度がスタートとし、青少年委員会に於き
ましても、 8月から野球大会、剣道大会準備にとりか
かっております。私もロータリークラブに入って7年
になりますが、歴史と言いますか、私も含め私より後
に入会した方で分からない人が多いと思いますので、
その辺のことを経験豊富な前々青少年奉仕委員長、そ
して本年度も当委員会の委員でもあります小竹秀敏会
員より、お話をしていただきたいと思います。
◎小竹秀敏青少年奉仕委員の話

　今回、理事会において野球大会、剣道大会について
分からない点が色々と出てきたようです。私は入会し
た時からずっと青少年奉仕委員会に所属させていただ
いておりますので多分この流れを一番知っていると思
いますので、改めて説明をしたいと思います。皆様の
お手元に前年度の野球・剣道大会の決算書を配布して
おりますので、参照にしていただけたらと思います。
　剣道大会についてですが、審判をしていただいた方
には一人3,000円の謝礼、大会運営を手伝ってくれる
佐沼中学校剣道部に少しですが10,000円の謝金、そし
てお弁当を出しております。第30回の時は30回記念大
会として開催し、宮城県警の方にも来ていただき豆剣
士の稽古をつけていただきました。又、新田婦人会の
協力ではっと汁を出したり、賞品としてトロフィー、
メダルの他に、米、リンゴ、キャベツを出しましたの
でこの年は約580,000円かかりました。年度によって
予算をオーバーする時があり、その時の会長がポケッ
トマネーで補っていただいたこともありました。ほん
とうにありがとうございました。
　野球大会についてですが、前回で第38回目でした。
私がロータリーに入会して20年になりますので、その
18年前からやっていた大会です。その間、諸先輩たち
自らうどんを作って提供していました。髙田次雄会長
年度だったと思いますが、その前までは 8チームでし
たが、10チームとなり現在に至っております。
　一番問題になっているのは、佐沼高校野球部の生徒
たちを使って、審判、運営をやってもらっていること。
そして、佐小ジャイアンツの父兄にお手伝いをしても
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・本日の出席率　70.91％

・岩渕正彦会長　今日は青少年奉仕委員会のフォーラ
ムとなっております。武川武委員長よろしくお願
いします。

・二階堂學会員　父の葬儀に際しましては御会葬を賜
わり誠にありがとうございます。父はロータリー
のチャーターメンバーですが、皆様から大変お世
話になり厚く御礼申し上げます。私のことですが、
大変ご迷惑をかけておりましたが、やや回復して
きていますので、これからも相変らずよろしくお
願いしたいと思います。

・布施孝之会員　今月26日は、81歳の誕生日です。
・高橋義文会員　今月誕生日の布施孝之会員はじめ、
皆様おめでとうございます。本日の青少年委員会
のフォーラムを楽しみに期待致します。

・武川毅会員　今日は、青少年奉仕委員会のフォーラ
ムです。よろしくお願い致します。

・鈴木彦太会員　武川毅会員のフォーラム、スピーチ
ご期待を申し上げます。

・村上武彦会員　フォーラムに期待します。
・飯塚仁哉会員　武川毅会員のフォーラム楽しみに聞
きましょう。

・江川元徳会員　世の中MOTTAINAIことが多い。
今日ある国の大閲兵式があり色々な殺人兵器の展
示あり、大勢の他国の元首が見学。聞くところ、
その経費はOLYMPICの経費よりも多い。その経
費を福祉に使えばいいなあ！！四つのテスト四番
目を思い出す。

・菅野幸一郎会員　武川毅会員のフォーラムにご期待
致します。

・菅原文之会員　武川毅会員のフォーラムに期待して。

・猪股育夫会員　武川毅青少年奉仕委員長のフォーラ
ム、お疲れさんです。

・高橋利光幹事以下、武川毅委員長の青少年奉仕委員
会フォーラムに期待して。
氏家良典会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　小竹秀敏会員　佐藤靜市会員　　
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　小泉洋会員
菅原慶一会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　岩渕正彦会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は 9月最初の例会となります。 9月は青少年奉
仕月間となっております。
　本日、午前 9時から第16回登米市絵本原画展の開場
式が登米祝祭劇場・正面玄関ホールであり出席してま
いりました。布施市長はじめたくさんの来賓が出席さ
れておりました。
　「恐竜トリケラトプスとテリジノサウルス」
　「恐竜トリケラトプスとカルノタウルス」と題して
小ホールに平成26年小峰書店発行、絵本作家黒川みつ
ひろさんの原画が展示されていました。その他沢山の
絵本が展示されております。本日 3日から 6日まで開
催されていますので、興味のある方は是非足を運んで
ご覧になってみて下さい。

・ガバナー事務所より訃報のお知らせ
仙台ＲＣパスト会長常盤峻也会員が8月25日㈫に
ご逝去されました。
　葬儀（お別れ会）　日　時　9月18日㈮　11時～
　　　　　　　　　　場　所　勝山館
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

本日の出席率
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会長要件 岩渕正彦会長
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幹事報告 高橋利光幹事

フォーラム

誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）

8/22　
　ふれあい盆踊り大会
　　（南方仮設住宅）

９月に誕生日を迎えられる会員


